

# FESTIVAL DES RIAS 2023



La Maison des Habitants vous emmène découvrir ce festival de théâtre de rue,  
en pays de Quimperlé, jeudi 31 août.

Pour cette nouvelle édition des Rias, nous partons à la découverte à la fois du patrimoine et de la nature des lieux accueillant les artistes, et de 4 spectacles de théâtre de rue tout public pour lesquels vous passerez par toutes les émotions !

En bonus, nous irons visiter l'expo BD photos à Moëlan-sur-Mer.

## INFOS PRATIQUES

Départ 10h15 de la Maison des Habitants - retour vers 23h30

Prévoir 2 pique-niques, bouteille d'eau, chapeau, casquette et crème solaire (selon le temps),  
siège pliable, tenue de pluie

Participation financière demandée en fonction du quotient familial

## Guilligomarc'h - 12h12 : Clan Cabane

## La Contrebande

Cinq acrobates et copains épris de liberté redonnent vie à leurs jeux d'enfants et aux récits de leur jeunesse. Avec quelques sangles, deux trampolines, des planches de bois et des ressorts, ils construisent des abris éphémères, des barricades ou des zones à défendre. Dans ces cabanes, ils se racontent des histoires, se souviennent de leur enfance, se lancent des défis et font l'expérience de ce qui fait « groupe », dans toute sa richesse et sa complexité. Sur ce terrain de jeu plein de rebondissements, les artistes flirtent avec le risque et les difficultés, jouent avec le cœur des spectateurs, renouvèlent la pratique du trampoline avec grâce et légèreté, humour et virtuosité. Performance spectaculaire, *Clan Cabane* est aussi une ode à l'enfance et à l'amitié.



## Guilligomarc'h - 14h32 : Josette et Mustapha

## La Cour Singulière

Josette, octogénaire pleine de vie et de trous de mémoire, s'est échappée de son EHPAD avec son chat Mustapha. Au cœur de Guilligomarc'h, nous la rencontrons installée dans sa caravane où elle nous partage certains moments de sa vie, de son enfance pendant la guerre, de son émancipation de jeune femme... *Josette et Mustapha* est un spectacle assurément tendre, parfois gentiment grinçant, sur la place

des vieux dans notre société, sur l'altérité mais aussi sur ce qui nous rend heureux à tous les âges. Pour nous partager l'intimité de l'octogénaire, ses doutes et ses errances, La Cour Singulière manipule des marionnettes à taille humaine avec humour, poésie et tendresse.



## Moëlan-sur-Mer 16h/17h30

## Exposition BD Photo Moëlan

Durant l'été 2023, découvrez l'exposition en plein air composée de reproductions "grand format" de dessins de Christophe Babonneau et de photos de Stéphane Lavoué. Leurs œuvres sont exposées sur une quarantaine de toiles encadrées au format 1m60 x 1m20 sur un parcours allant de la mairie de Moëlan-sur-Mer à la chapelle Saint-Philibert. Les toiles sont disposées en suivant un parcours qui part de la venelle Saint-Philibert pour rejoindre le site de la chapelle Saint-Philibert, avant de revenir vers le centre-ville par la rue Pont Ar Laer et d'admirer les dernières œuvres près de l'Office du Tourisme. Également sur le parcours, s'ajoute à cette exposition temporaire une toile géante (4 x 8 m) dressée sur un pignon du centre-ville et destinée à y rester plusieurs années. Cette exposition en plein air est gratuite et accessible à tous, y compris aux visiteurs à mobilité réduite. Elle pourra attirer les amateurs de bande dessinée et de photo, qui viendront à Moëlan pour la visiter. Mais les passants et automobilistes se laisseront peut-être aussi séduire et y consacreront un moment qu'ils n'avaient pas prévu initialement.



## Quimperlé - 19h12 : Roméo, Roméo, Roméo

## Joshua Monten



La danse rapproche les corps et les cœurs. Elle est le lien physique pour aller vers l'autre à l'inverse des interactions virtuelles qui règnent à notre époque. Porté par quatre artistes, *Roméo, Roméo, Roméo* explore l'idée de la danse en tant que forme palpitante et personnelle de faire la cour. Invités à nous glisser dans la peau de Juliette, nous pourrions témoigner des efforts des danseurs déployant trésors de charme, vigueur et créativité pour nous impressionner. Au risque même, de ne paraître que simplement désespérés, voire totalement risibles !

## Quimperlé - 21h03 : Lemniscate

## Bivouac

Deux danseurs et un acrobate évoluent dans un espace singulier matérialisé par une boucle sans fin, un huit de l'infini articulé. Ce nouveau monde offre un terrain de jeu idéal pour glisser, se propulser et rebondir. Ensemble, ils s'amuse et explorent tout en légèreté. Mais lorsque cet environnement s'anime et que le mât métronome bât le temps, tout s'accélère ! Les perspectives se multiplient, les repères vacillent, et nos trois personnages sont contraints de s'adapter à cet univers vertigineux. Exploration chorégraphique et circassienne aux multiples rebondissements, *Lemniscate* de la compagnie Bivouac est une œuvre propice aux innombrables interprétations à l'image de *Perceptions*.

